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03城事·社区

□ 记者 杨潇

本报讯 日前，缙云壶镇镇的俞女士和丈夫

举办了一场特殊的婚礼。不同于传统的婚宴，

俞女士将婚礼“搬”到了市区蝴蝶谷附近的一个

露营基地，婚礼现场直接变成游园会，套圈、飞

镖扎气球……各种小游戏让在场的宾客们玩得

十分开心。

在俞女士婚礼当天，来宾先在门口签到，然

后就可以参与到新人为他们设置的小游戏，在

游戏中获胜的人还可以得到小礼品。现场，新

人还为参加婚礼的人准备了饮料、零食、蛋糕等

等。“他们都说玩得特别开心，参与感很强，当

天的气氛特别好，我都想跟着他们一起玩。”俞

女士说。

“我想把自己的婚礼变得更有趣一点。”俞

女士说，把婚礼现场变成游园会，既让宾客玩得

开心了，又将自己结婚的喜悦传递给了现场的

每一个人。

昨日，《处州晚报》官方抖音号推送了俞女

士游园会婚礼的视频。视频分享出来后，立即

引起了广大网友的围观，大家对这场婚礼也议

论纷纷。截止到 13日晚上 10时，视频浏览量超

271万，点赞超 4.6万。

有网友表示，这样的婚礼很有意思，大家也

可以穿奇奇怪怪的衣服来，一个简简单单的仪

式，客人和新人都自在，自己的婚礼就是要开

心。

还有很多网友认为，这种形式虽好，但是要

考虑参加婚礼的人群，形式过于新颖，家里的老

人接受不了。如果婚礼现场有很多“熊孩子”，

当天的秩序不好维护。

缙云一对新人将婚礼变成游园会
晚报官方抖音号推送婚礼现场视频后，引来数万网友点赞

网友评论选摘：
@咋咋地：首先需要的一点就是，

不能有熊孩子

@L7：建议分两场办理，一场针对

家人，一场针对玩疯的朋友同事。毕

竟，家人思想传统，不会喜欢搞乱七八

糟，我倒喜欢这样，又自然又放肆。

@动感光波-biù：这种形式不太好，

不建议这么办婚礼，因为我没有，会眼

红。

@一颗栗子：这种样式的婚礼谁不爱，

不用担心冷落到谁，招呼不到的问题。

□ 记者 杨潇

本报讯 10 月 11 日，《处州晚报》抖音推送的视频作品

《原来蔬菜吃多了也不一定能减肥！》引发全网热议。截至

10 月 13 日晚，抖音平台浏览量超 600 万，点赞量超 5 万，视

频号浏览量超 287万。

视频中，青田小伙刘军勇正在给自己家养殖的猪做猪

食，他先把南瓜、蒲瓜、茄子、红薯等切好放进锅中，后又依

次添入盐、大米、猪草和水，最后盖上盖子，把满满一锅食材

煮熟。此举引得网友感概：“真是猪食界的天花板！”

刘军勇此前一直在外务工，今年才回到家乡帮助父母

从事养殖。因为家里种的菜太多吃不完，剩下的菜都用来

喂猪了。“这些菜都是不打农药的，吃菜长大的猪虽然长得

比较慢，但肉质和口感会比吃饲料长大的猪好。”刘军勇说。

视频发出后，引起了不少网友的讨论。有人认为，农村

的猪不都是这样煮熟喂大的吗？还有网友认为农村的猪都

能每天吃到无公害蔬菜，吃得比城里人绿色健康。还有网

友惊异于猪食竟然需要煮熟而且要加盐。

带着网友们的疑问，记者咨询了丽水市农业农村局畜

牧有机发展中心畜牧生产处（综合处）处长罗叶平，得到的

答复却是：将猪食煮熟喂养是误区。

“养殖的主要饲料原料应该是玉

米和豆粕，只需进行粉碎，都是生食

的。只有喂泔水的养殖户，担心安全

问题，才通过煮熟来消毒泔水。”罗处

长告诉记者，猪饲料中要添加盐分，这

是正常代谢的需要。

晚报官方抖音号上，超600万网友围观

青田小伙给猪做“饭”
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